

Düsseldorf / Rhein-Kreis Neuss

ITK Rheinland implementiert Geoportale

[21.01.2021] Mit neuen Geoportalen warten jetzt Nordrhein-Westfalens Landeshauptstadt Düsseldorf sowie der Rhein-Kreis Neuss auf. Implementiert wurden die Open-Source-Lösungen von der ITK Rheinland.

Sowohl für Nordrhein-Westfalens Landeshauptstadt Düsseldorf als auch für den Rhein-Kreis Neuss hat die ITK Rheinland jetzt neue Geoportale implementiert. Wie der IT-Dienstleister berichtet, erhalten Bürger, Wirtschaft und Verwaltung über die neuen Plattformen Zugriff auf Geodaten, die in vielen Bereichen von Nutzen sind, etwa beim Thema Bauen und Wohnen, Bildung und Kultur sowie für historische oder aktuelle Luftbilder. Im Gegensatz zu den alten Portalen seien beide Anwendungen von Grund auf responsiv aufgebaut. Sie seien also sowohl für die Desktop-Ansicht, als auch für eine browserbasierte Nutzung mit dem Smartphone oder Tablet geeignet. Die Landeshauptstadt Düsseldorf und der Rhein-Kreis Neuss haben sich für Open-Source-Lösungen entschieden. Spezielle Themenportale sollen die Geoportale in Zukunft erweitern, kündigt die ITK Rheinland an.

(ve)

Zum Geoportal des Rhein-Kreis Neuss

Zum Geoportal der Landeshauptstadt Düsseldorf

Stichwörter: Geodaten-Management, Portale, Rhein-Kreis Neuss, Düsseldorf, Open Data